



communiqué

N^o: 21
No.:

LE 16 FÉVRIER 1984

VISITE AU CANADA DU MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE COLOMBIE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères de la Colombie, Son Excellence Rodrigo Lloreda Caicedo, effectuera une visite officielle au Canada, du 19 au 23 février.

M. MacEachen et M. Lloreda examineront l'état des relations bilatérales et discuteront de questions internationales d'intérêt mutuel. Les discussions porteront principalement sur les problèmes de l'hémisphère, notamment sur les efforts déployés par le groupe de Contadora en vue d'apaiser les tensions en Amérique centrale.

M. Lloreda se rendra aussi à Toronto à l'occasion de sa visite au Canada.

- 30 -